NO. 14



# 学習発表会へのご来場ありがとうございました

台風のため、一日延期の10月8日(月)開催となった学習発表会。前日の風が嘘のように、秋晴 れで暖かい温かい日となりました。急な変更でお仕事を休めない方もいらっしゃるのでは?と心配し ましたが、たくさんのご家族、地域の方々に来ていただき、テンションが上がった子や緊張した子も ・・・でも、みんな元気に演じたり歌ったり踊ったり、最後まで頑張りました。



年生のはじめのあいさつ



「やった~とうとう抜けた」



夢のしっぽはあるかなっ









さすが6年生。みごとな演技!

練習期間中も台風のため休校にな るなど、練習が間に合うか、ドキド キの場面もありましたが、みんな 限られた時間でよく頑張りました。





幕間のミニ発表も楽しくできました

最後の群読は、河合酔茗『山の歓喜』をもとに、ふるさと桧木内の美しさや豊かさを付け加えた詩です。「私たちひのきっこはまっすぐに伸びていきます」と言い切ったときは、会場に美しい余韻が残りました。

合唱『ふるさと』は、合唱が難しいため斉唱で歌う予定でしたが、中学校の山口先生が小学生にも歌いやすい素敵なメロディをつけてくださり、美しい合唱曲として歌うことができました。

たくさんの拍手とお褒めの言葉をいただき、子どもたちもうれしそうでした。お忙しい中ご来場くださった皆様、ありがとうございました。



## 前学期終業式 そして 後学期始業式

10月5日(金)に前学期の終業式、そして15日(月)に後学期の始業式を行いました。各学級の代表者から、前学期に頑張ったことや後学期に頑張りたいことなどの発表がありました。







学習や生活で頑張りたいことがたくさんあるようでした

### 後学期前半の学校づくり

◇経営目標:夢の実現や目標達成のために、今何をすべきか考えさせる

- ◆子どもたちに頑張らせたいこと
  - ◎自分から気付いたり、友達と声を掛け合ったりして 行動しよう

☆ちょっと難しい目標をたてて挑戦しよう ☆いろいろな言葉を覚えて使おう ☆尋ねられたらわかるようにはっきり答えよう ☆身だしなみ調べでパーフェクトを目指せ!

#### ひのきっこの活躍

☆奥羽太田ロードレース大会
4・5・6年男子 2 kmコース
4位 A. さん
☆秋田県新人野球大会仙北市予選
準優勝 西木 Jr.B.c

前学期様々な活動を通して、一回り大きく成長した子どもたちです。特に、マラソン大会や学習発表会など、大変だったこと、時間をかけたこと、難しかったこと、それを乗り越えることができたことが充実感や自信につながっているように感じました。学習でも同様に、アンケート結果を見ると、学年が上がるにつれ「難しいけど解決するとスカッとする」「だんだんと難しくなっていく問題を解くのがとても楽しい」「課題を達成できたときがうれしい」「難しいけどたくさんのパターンがあって楽しい」というような記述がありました。後学期もたくさんのことに前向きに取り組んでくれることと期待しています。

10月21日(日)仙北市スポーツ少年団陸上競技大会 生保内中学校陸上競技場 9:00~(開会式8:30)

桧小から19名もの選手が出場します。応援よろしくお願いいたします。